



EN EL ESPAI JOVE

El UJI Electric Racing Team da a conocer hoy su moto

|| R. D. M.
VILA-REAL

El Espai Jove de Vila-real acogerá hoy una jornada de presentación del proyecto del equipo UJI Electric Racing Team que, con una moto de competición eléctrica, diseñada, construida y gestionada por un grupo de estudiantes de la UJI, consiguió estar en el *top 10* mundial en el campeonato MotoStudent.

Habrà dos sesiones hoy. Una por la mañana, a las 13.00 horas, para los alumnos del módulo de electricidad del taller de empleo *T'Avaletm*; y la otra por la tarde, a las 17.30, para el público en general. ≡